

## Kapolresta Mojokerto : Kenaikan Pangkat Disertai dengan Integritas

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.PUBLIKMADURA.COM](https://www.kotamojokerto.publikmadura.com)

Jan 4, 2022 - 00:00



KOTA MOJOKERTO - Hari bahagia bagi seluruh personel yang naik pangkat dengan melaksanakan Upacara dan Tasyakuran kenaikan pangkat Periode TMT 1 Januari 2022 yang dipimpin secara virtual oleh Kapolda Jawa timur Irjen Pol Nico Afinta yang di gelar di Aula Prabu Hayam Wuruk Polresta Mojokerto, Senin (3/1/2022) pagi.



Dengan seragam kehormatannya nampak hadir dalam kegiatan yang dipimpin Kapolresta Mojokerto Kota AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K.,S.H.,M.H., Wakapolresta Mojokerto Kompol Dr. Sarwo Waskito, Kabag SDM Kompol Deny Susanto, Kasat Binmas AKP Anang Leo Afera, Kasipropam Ipda Yuda Yulianto, dan juga 73 personel yang naik pangkat secara virtual periode 1 Januari 2022.

Adapun Pejabat utama yang naik pangkat tiga Pejabat Utama yang naik Pangkat diantaranya Kabagren Kompol Sumar, S.Sos, M.H., Kasat Reskrim AKP Hari Siswanto, S.AP, M.H., Kasi Humas Iptu MK Umam, SE dan Kapolsek Dawarblandong AKP Agus Sugiarto.



Secara Virtual, Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta menyampaikan selamat kepada sejumlah anggota Polda Jatim yang mendapat kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. "Saya ucapkan selamat untuk anggota yang mendapat kenaikan pangkat, diharapkan hal ini dapat menjadikan motivasi untuk bekerja lebih maksimal lagi ke depannya," Ucap Irjen Pol Nico.

Masih kata Kapolda mempunyai pesan kepada seluruh anggota yang naik pangkat, "melaksanakan kinerja secara MANTAP, yakni Iman, Kemauan dan Pengetahuan serta gunakan komunikasi yang baik sehingga dapat melaksanakan tugas dengan baik.

Sementara itu Kapolresta Mojokerto Mengucapkan Selamat bagi anggota yang naik pangkat saat tasyakuran kenaikan periode TMT 1 Januari 2022 dan pelepasan personel yang purna tugas.

"Saya mengucapkan selamat bagi anggota yang naik pangkat, saya harap pahami dan sadari bahwa pangkat setingkat lebih tinggi disertai dengan integritas ke institusi harus dimiliki oleh Bhayangkara Polri." Pungkas Kapolresta Mojokerto Kota AKBP Rofiq Ripto Himawan.

Bertepatan dengan hari spesial ini, Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu Umam juga melaksanakan kenaikan pangkat mengatakan, "Syukur Alhamdulillah telah diberikan kesempatan dengan menerima pangkat Iptu baru terpasang bersama 73 anggota mulai dari Pamen, Pama, Bintara, dan ASN semoga berkah dan amanah serta melaksanakan tugas secara MANTAP." (MK/RH/Jon)